Presentan en Argentina libro sobre combatientes del Che



La Habana, 8 sep (RHC) Los escritores cubanos Adys Cupull y Froilán González presentaron este miércoles en Buenoa Aires, Argentina, el libro "De La Higuera a Chile. El Rescate", que trata sobre los sobrevivientes de la guerrilla del Che en Bolivia.

El Auditorio Eva Perón de la sede de la Asociación de Trabajadores del Estado fue el lugar elegido para la presentación del texto, que tuvo gran acogida por parte del público presente.

Publicado bajo la Editorial Cienflores y puesto en circulación por Maximiliano Thibaut, el texto narra la epopeya revolucionaria de los combatientes de Ernesto Che Guevara que lograron burlar el cerco del Ejército.

Además, la obra testimonial revela las estremecedoras peripecias que tuvieron que pasar los cinco sobrevivientes de la guerrilla del Che tras su captura y asesinato.

Los cubanos Pombo, Urbano y Darío, y los bolivianos Inti y Ñato son los protagonistas de esta historia de supervivencia y valentía.

La obra trata de hacer justicia con los pobladores y militantes bolivianos que los ayudaron en aquel crucial combate, conduciéndolos, hospedándolos o simplemente guardando el silencio necesario.

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/104970-presentan-en-argentina-libro-sobre-combatientes-del-che



Radio Habana Cuba